

* Iluminación, seguridad y espacio, entre las peticiones del Grupo a la Federación de Vela

El club de momento solo mantiene como interlocutores a la entidad federativa y al Ayuntamiento, tras haber probado ya la lámina de agua

M. C. de Fomentín, junto al espigón de Fomento. «En invierno oscurece pronto y nos parece poco iluminados», señala Miranda. En cuanto a las cuestiones de espacio, también se está planteando las cunas necesarias para guardar las piraguas que allí lleve el Grupo.

En la prueba que realizó la sección de piragüismo del Grupo hace dos semanas, usando las instalaciones de la Federación en la Varada de Fomento y con 50 niños remando, por tumos, en la dársena de Fomentín concluyó con buenas sensaciones tras comprobar la estabilidad de la lámina de agua, tal y como adelantó ayer LA NUEVA ESPAÑA. Se dio así un paso importante para alcanzar un acuerdo entre el Grupo Covadonga y la Federación de Vela sobre el uso de las instalaciones de esta última en la Varada de Fomento. En cuanto a la lámina de agua elegida por el Grupo para remar, la misma no está incluida dentro de la concesión federativa.

Respecto a la petición de permisos para realizar ahí la actividad, no

está claro quién lo debe conceder ni quién lo va a solicitar. Desde el Grupo se apunta que «de momento los únicos contactos son con la Federación de Vela y con el Ayuntamiento. En principio son los interlocutores para decirles las necesidades que tenemos», explica su presidente.

Mientras, fuentes federativas consideran que no les corresponde a ellos solicitar los permisos para utilizar algo que está fuera de su concesión y desde el Patronato Deportivo Municipal no se plantean hacer ningún tipo de mediación entre el Grupo y la Autoridad Portuaria de Gijón o Capitanía Marítima, para que determinen las condiciones para realizar esa actividad.

Desde el Puerto Deportivo de Gijón, por su parte, tampoco se tiene nada que decir respecto al uso de la dársena de Fomentín por los jóvenes piragüistas del Grupo, al considerar que la sociedad que tiene en concesión el puerto deportivo se limita a gestionar la lámina de agua que está en los pantalanes, no los espacios de navegación en el puerto deportivo.

Apuntes

Prueba. Unos 50 niños del Grupo Covadonga hicieron una prueba, remando en la dársena de Fomentín, para testar sus condiciones ante el traslado a la Varada de Fomento de actividades de su sección de piragüismo.

Estabilidad. En la prueba se comprobó la estabilidad de la lámina de agua y el buen acceso a la misma desde la rampa de la Varada.

Peticiones. Tras esa prueba, el Grupo ya ha elaborado un listado con las peticiones que le va a hacer a la Federación de Vela, que fundamentalmente giran en torno a la disponibilidad de espacios, la capacidad máxima de piragüistas por tanda, la mejora de la iluminación en la zona y medidas de seguridad.

Mientras tanto, un grupo de usuarios del Puerto Deportivo de Gijón, la Asociación Barlovento, ha cuestionado el uso del Puerto Deportivo por los piragüistas del Grupo como colofón a un escrito que va a hacer llegar a Capitanía Marítima de Gijón, a la Autoridad Portuaria de Gijón, al Puerto Deportivo de Gijón, al Ayuntamiento y al Patronato Deportivo Municipal, quejándose por el aumento de actividades lúdico-deportivas, en especial en temporada alta, como motos de agua, paddle surf, paddle surf XXL, windsurf e hidrokarts en el Puerto Deportivo y el incumplimiento de la normativa por sus usuarios, creándose situaciones de peligro de accidente. Desde esta asociación se matiza que no todas las actividades causan problemas a los veleros y lanchas, poniendo como ejemplo los cursillos que desarrolla el Real Club Astur de Regatas.

El Grupo prevé comenzar a remar con regularidad a partir de septiembre en el Puerto Deportivo. Su actividad, no coincidirá, al menos este año, con la época de mayor entrada y salida de embarcaciones deportivas y de recreo, lo que facilitará la convivencia.

Por otra parte, la Federación de Vela y el Club de Regatas mantienen contactos para el uso por parte de ese club de la Varada de Fomento. El edil de deportes, Jorge Pañeda considera que «sería una pena que el mejor club de vela de Asturias no estuviera en la Varada», mostrando su deseo de que ambas partes lleguen a un acuerdo.

El Santa Olaya reunirá a 700 adolescentes para clausurar su proyecto «MotivAcción»

Los participantes practicarán varios deportes en el Arbeyal y en el propio club: «Ojalá sea un éxito»

Sergio García

El proyecto «MotivAcción», impulsado por el Club Natación Santa Olaya para evitar el abandono de la práctica deportiva en los adolescentes, vivirá este viernes su colofón. Una actividad final a la que asistirán cerca de 700 estudiantes de segundo de ESO de siete centros educativos y que se desarrollará en el entorno de la playa del Arbeyal y en las propias instalaciones de la entidad. «Esperamos que sea un éxito, como el 'SwimSafe'. Ojalá», aseguraba ayer José Enrique Plaza, presidente del Club Natación Santa Olaya.

Los colegios Montedeva, Patronato San José, La Milagrosa y San Vicente de Paúl, y los institutos Emilio Alarcos, Jovellanos y Montevil formarán parte de una jornada que se prolongará durante tres horas. Habrá tiempo para balonmano, voleibol, rugby, baloncesto, skate, parkour, tenis, pádel, jiu jitsu y, por supuesto, actividades acuáticas. Se habilitarán tres zonas de trabajo y participarán técnicos

de deportistas del Patronato Deportivo, Club Balonmano La Calzada, Club Voleibol La Calzada, Calzada Rugby Club, Fodeba Baloncesto, Saxum Xixón, Bangong Fight Club, Club Gimnástico La Llosa, Osbal, Club La Atalaya Gijón y Net Sports Gijón.

«MotivAcción» se ha vertebado en varios ejes. Las charlas motivacionales en los centros ha sido uno de los principales, impartidas por personal del Santa Olaya y también por «figuras del deporte femenino», apuntó José Enrique Plaza, que destacó el objetivo de «motivar a los chavales» para que continúen con la práctica deportiva. «Hacemos un balance muy positivo, seguimos en nuestra línea de hacer proyectos de ciudad», subrayó Plaza, que ensalzó el «paso más allá» dado para implicar a diferentes clubes en el desarrollo de la iniciativa. Además, se han celebrado charlas con familias y profesores para y ha habido una campaña de visibilidad en los centros educativos del alumnado deportista.



Por la izquierda, Emilio Núñez, Gonzalo González, Vanesa Amago, José Enrique Plaza y Javier Costas, ayer, en el Club Natación Santa Olaya. | Marcos León

El programa pretende fomentar la actividad física en la adolescencia y evitar su abandono

El presidente del Santa Olaya también reivindicó el apoyo de la directora general de Actividad Física y Deporte, Manuela Fernández, y remarcó que el índice de abandono de la práctica deportiva en la adolescencia es «especialmente significativo en mujeres». «Por eso hemos incidido en que las charlas motivacionales corrieran a cargo de mujeres deportistas», sentenció.

El Club Natación Santa Olaya recibió por parte de la Asociación de Educación Ambiental y del Consumidor (Adeac), la entidad que todos los años entrega las banderas azules a las mejores playas del país, una mención especial al servicio de socorrista por su proyecto «SwimSafe». Este viernes, una multitud de adolescentes probarán varias disciplinas para poner el broche de oro a «MotivAcción».